

# PJSN

## Sinergi TNI dan Warga: Babinsa Kodim Mamuju Bersihkan Jalan

M Ali Akbar - [SULBAR.PJSN.OR.ID](http://SULBAR.PJSN.OR.ID)

Nov 23, 2024 - 13:49



MAMUJU, – Babinsa Koramil [1418-01/Mamuju](#) bersama masyarakat Desa Lebani, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju, melaksanakan karya bakti berupa pembersihan jalan sepanjang 150 meter. Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan agar tetap

bersih dan sehat, sekaligus mencegah munculnya potensi wabah penyakit di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Sabtu (23/11/2024).

Dipimpin oleh Babinsa Koramil [1418-01/Mamuju](#), kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh desa, pemuda, dan warga setempat, yang bahu-membahu membersihkan sampah dan rumput liar di sepanjang jalan desa. Jalan yang semula tertutup oleh semak dan kotoran kini tampak bersih dan kembali nyaman digunakan oleh warga.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan tersebut. Ia menyampaikan bahwa karya bakti ini sejalan dengan komitmen TNI untuk terus hadir di tengah masyarakat dan berperan dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan kondusif.

“Lingkungan yang bersih adalah salah satu kunci utama mencegah berbagai penyakit. Saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus ditingkatkan sebagai bentuk kebersamaan dan kepedulian terhadap kesehatan lingkungan,” ujar Kolonel Andik Siswanto.

Masyarakat Desa Lebani menyambut baik kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih atas kepedulian TNI dalam membantu menjaga kebersihan desa mereka. “Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa yang tidak hanya memotivasi, tetapi juga langsung turun tangan bersama kami,” ungkap salah seorang warga.

Karya bakti ini menjadi salah satu bentuk implementasi dari pendekatan Kodim 1418/Mamuju untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya gotong royong dalam menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari penyakit.